
令和３年度第 2 回学校関係者評価委員会議事録 

 

日 時：令和２年１１月４日（木）13：00～14：18 

 

場 所：千葉経済大学 大会議室 

 

出席者： 

1 佐久間 勝彦 理事長・大学学長・短期大学部学長・高校校長 

2 小滝 敏之 常任理事・特任教授 

3 佐久間 美羊 副理事長・准教授 

4 山浦 裕幸 大学経済学部長・教授・理事・評議員 

5 横山 洋子 短大こども学科長・教授・評議員 

6 飯島 一生 高校副校長・評議員 

7 山口 博 法人事務局長・大学・短期大学部事務局長・理事・評議員 

8 小針 美由紀 高校教頭・評議員 

9 長谷川七三一 千葉経済大学附属高等学校同窓会会長・評議員 

10 堀井 満美 千葉経済大学短期大学部同窓会会長・評議員 

11 鈴木 真理子 千葉経済大学父母の会会長・評議員 

12 今井 一夫 千葉経済大学短期大学部同窓会会長・評議員 

13 畠山 一雄 ㈻畠山学園理事長・評議員 

14 茂手木 直忠 医療法人社団直心会理事長・校医・産業医・評議員 

15 影山 美佐子 短大ビジネスライフ学科長・教授・理事・評議員 

16 山田 清實 元伊藤忠エネクス取締役会長・評議員 

17 勝又 隆一 勝又自動車株式会社 代表取締役社長・評議員 

18 山口 和夫 ㈱さつま屋社長・評議員 

19 村松 重彦 ㈻聖メリー学園・小ばと幼稚園理事長、園長・評議員 

20 石渡 哲彦 株式会社千葉銀行顧問・評議員 

21 佐久間 道子 評議員 

22 粟沢 尚志 大学教授・評議員 

23 藤代 謙二 ㈱ちばぎん総合研究所顧問・評議員 

24 佐久間 達郎 評議員 

25 小野 正芳 大学教授・評議員 

26 積田 悟 前高校副校長・評議員 

27 嶋田 和雄 ㈱グランドアール取締役・評議員 

28 青柳 俊一 ㈱千葉興業銀行会長・学園監事 

29 植松 省自 税理士法人京葉会計事務所代表社員・学園監事 



１．開会のあいさつ 

 

２．理事長あいさつ 

 

 

議題 

【１】千葉経済学園中期計画の一部（中期財務計画）改正について 

議長の指名により、小滝 敏之 常任理事から､千葉経済学園中期計画の一部（中期財務

計画）改正について、別添２「中期財務計画」の内容の説明が行われた。 

 

【２】令和４年度千葉経済学園予算編成方針について 

議長の指名により、小滝 敏之 常任理事から、資料１「令和４年度千葉経済学園予算編

成方針（案）」に基づき、令和４年度千葉経済学園予算編成方針について説明がなされた。 

 

【３】千葉経済大学附属高等学校の学則一部改正について 

議長の指名により、山口 博 法人事務局長から、別添４「千葉経済大学附属高等学校学

則の一部改正（案）」について、別紙「学則改正条項新旧対照表」のとおり改める旨の説明

が行われた。 

 

【４】千葉経済大学附属高等学校の令和４年度学費について 

議長の指名により山口 博 法人事務局長から、別添３「千葉経済大学附属高等学校 令

和４年度学費（案）について」、資料４「令和３年度千葉県内私立高校初年度納付金一覧」

に基づき、千葉経済大学附属高等学校の令和４年度学費を据え置くこととしたい旨の説明

が行われた。 

 

【５】その他（報告事項等） 

議長の指名により､飯島 一生 高等学校副校長より高等学校の近況報告及び「高校の満

足度調査結果」についての報告があった。 

 

①8月にコロナの第5波が急速に増え、その間は連日生徒から感染してしまったと言う連絡

が相次ぎました。その都度、個々の行動履歴を調べ保健所と連絡を取りながら対応をしてい

ました。9月になって生徒達も感染対策をしっかりして校内感染はほとんどなく、クラスタ

ーを出すこともなくその波を乗り切って10月から平常の授業になりました。 

 

②学校行事は、昨年からほとんど無くなってしまいましたが、今回、11月12日に1日だけの

文化祭を開催することになりました。在校生だけの文化部を中心とした内容で実施いたし

ますが、校外レク等も工夫をしながら行えるようになってきています。 



③コロナワクチン接種を大学・短大と併せて高校も実施していただきました。2、3年生の希

望者319名が校内でワクチン接種をすることができました。その他、各自でワクチン接種を

した者と併せて在校生の46％くらいが接種していると言うことです。15歳から18歳の年齢

の接種率で見ると全国平均よりは少し早いと思っております。 

 

④生徒募集の方も8月のオープンキャンパス・先週の土曜日（10月30日）から始まった入試

説明会と本格化してまいりました。いずれもインターネット予約で500名までと言うことで

実施をしております。各回とも早々に予約が埋まると言う状況であり良い募集が出来るよ

うに行いたいと思います。 

 

⑤満足度調査結果についての説明があった。満足度調査は、今年の７月の調査の結果になり

ます。例年の満足度の山とほぼ変わらず、非常に円満な人間関係の中で充実した高校生活を

送っていると、ほっとしております。 

 

 

・意見 

学園にとって今回の令和４年度千葉経済学園予算編成方針については、この文書で明確

化されたと思いますがビジョンと言う意味では、ある意味、夢を与える部分も必要かと思

います。まだまだ、経済学園の夢を語る部分が、今後も発展すると思いますので、是非、

学内で中長期計画については語ってもらいたいと言う意見が出された。 

 

附属の高等学校からの大学や短大の方への入学金の免除は素晴らしいと思います。大学

生や短大生の新入生を確保するには、すごくコストがかかると思うと言う意見が出された。 

 

 

 


